

Neuer Kommandant der Stadtpolizei gewählt

(mpe.) Der Stadtrat hat den neuen Kommandanten der Stadtpolizei gewählt. Es handelt sich um den 44-jährigen Sascha Walter aus Waldstatt AR. Sascha Walter tritt die Nachfolge von Oliver Schürch an, welcher die Stadtpolizei per Ende September verlassen wird, da er Chef der Bereitschafts- und Verkehrspolizei des Kantons Uri wird.

Für die Nachfolge des heutigen Polizeikommandanten, Oliver Schürch, sind 19 Bewerbungen eingegangen. Der Stadtrat hat sich nach einem mehrstufigen Bewerbungsverfahren, an welchem einige sehr gut qualifizierte Personen teilgenommen haben, für den 44-jährigen Sascha Walter aus Waldstatt AR entschieden. Er wird seine neue Stelle am 1. Januar 2015 antreten und mittelfristig seinen Wohnsitz in die nähere Umgebung verlegen.

Sascha Walter hat seine polizeiliche Karriere im Kanton Appenzell Ausserrhoden begonnen und dort verschiedene Stufen durchlaufen. Seit dem Jahr 2007 übt er die Funktion als Regionenchef-Stellvertreter des Bezirks Hinterland aus. Sascha Walter weist dank zusätzlichen Führungs- und Fachweiterbildungen eine langjährige Polizei-, Führungs- und Organisationserfahrung auf.

Ansprechperson für Medien:

Marcel Peter, Stadtschreiber, Tel. 044 931 32 70 oder marcel.peter@wetikon.ch.

Wetikon, 23. September 2014

Stadt Wetikon

Geschäftsbereich Leitung + Recht

Marcel Peter
Stadtschreiber

Beilage: Foto von Sascha Walter